

Bureau du Premier Ministre

- **Le PM visite Nimu dans le Ladakh pour s'entretenir avec les troupes indiennes**
- **Les ennemis de l'Inde ont vu le feu et la fureur de nos forces : PM**
- **Grâce au courage exemplaire de nos forces armées au cours des dernières semaines, le monde a pu constater la force de l'Inde : PM**
- **L'engagement de l'Inde en faveur de la paix ne doit pas être considéré comme une faiblesse de l'Inde : PM**
- **L'ère de l'expansionnisme est terminée, maintenant c'est l'ère du développement : PM**
- **Les dépenses consacrées aux infrastructures frontalières ont été augmentées à trois reprises : PM**

(Posté le 3 juillet 2020, 14h 59 par PIB Delhi)

Le Premier Ministre Shri Narendra Modi s'est rendu à Nimu, au Ladakh, pour s'entretenir avec les troupes indiennes plus tôt dans la journée. Nimu est entourée par la chaîne du Zaskar et se trouve sur les rives de l'Indus. Le Premier ministre a rencontré les hauts responsables de l'armée indienne et s'est ensuite entretenu avec le personnel de l'armée de terre, de l'armée de l'air et de l'ITBP.

Hommage à la vaillance des soldats

Le Premier Ministre a rendu de riches hommages à la vaillance de nos Forces Armées, en déclarant que leur courage et leur dévouement à la Mère Inde sont sans égal. Il a déclaré que les Indiens peuvent vivre paisiblement leur vies parce qu'ils savent que nos Forces Armées restent inflexibles et protègent la nation.

Le Premier Ministre a déclaré qu'en raison du courage exemplaire des Forces Armées au cours des dernières semaines, le monde a pu constater la force de l'Inde.

Souvenir du sacrifice de la vallée de Galwan

Le Premier Ministre s'est souvenu de tous les fils fiers de la Mère Inde qui ont fait le sacrifice suprême dans la vallée de Galwan. Il a déclaré que ceux qui ont été martyrisés appartiennent à toutes les régions de l'Inde et incarnent l'éthique de courage de notre pays.

Il a affirmé que, qu'il s'agisse de Leh-Ladakh, de Kargil ou du glacier Siachen, que ce soient les hautes montagnes ou l'eau froide et glacée qui coule dans les fleuves, tout cela témoigne de la bravoure des Forces Armées de l'Inde. Les ennemis de l'Inde ont vu le feu et la fureur de nos forces, a déclaré le Premier Ministre.

Le Premier Ministre a également rendu hommage à deux Matas : à la Mère Inde et aux Mères de tous ces courageux soldats et ces forces de sécurité de l'Inde qui servent l'Inde avec une diligence hors pairs.

Notre engagement en faveur de la paix n'est pas notre faiblesse

Le Premier Ministre a longuement expliqué comment les vertus de la paix, de l'amitié et du courage ont fait partie de la culture indienne depuis des temps immémoriaux. Il a rappelé que l'Inde a toujours donné une réponse appropriée à tous ceux qui tentaient de perturber la dominante atmosphère de paix et de progrès.

Il a affirmé que l'Inde est engagée dans la paix et l'amitié, mais cet engagement en faveur de la paix ne doit pas être considéré comme la faiblesse de l'Inde. Aujourd'hui, l'Inde devient plus forte, que ce soit en termes de puissance navale, de puissance aérienne, de puissance spatiale et de la force de notre armée. La modernisation des armes et la mise à niveau des infrastructures ont renforcé nos capacités de défense à de multiples égards.

Le Premier Ministre a rappelé que les soldats indiens avaient une longue histoire de courage et de compétence dans les campagnes militaires mondiales, y compris au cours des deux Guerres Mondiales.

Une ère de développement

Le Premier Ministre a déclaré que le temps de l'expansionnisme est terminé. Maintenant c'est l'ère du développement. Il a rappelé que c'est cet état d'esprit expansionniste qui a fait beaucoup de mal.

Il a ajouté qu'au cours des dernières années, plusieurs mesures ont été prises pour le bien-être des forces indiennes et pour améliorer la préparation de l'Inde en matière de sécurité. Il s'agit de garantir la disponibilité d'armes modernes, de renforcer les infrastructures frontalières, de développer les zones frontalières et d'étendre le réseau routier. De plus il a révélé que les dépenses consacrées aux infrastructures frontalières ont été augmentées à trois reprises.

Le Premier Ministre a également mentionné les efforts visant à renforcer l'appareil de sécurité nationale et à assurer le bien-être de nos forces armées. Il a souligné les récentes initiatives du gouvernement telles que la création du CDS, la construction d'un grand Mémorial National de Guerre, la réalisation du **OROP** (One Rank One Pension) après des décennies et les mesures visant à assurer le bien-être des familles des membres des forces armées.

Hommage à la culture du Ladakh

Au cours de l'interaction, le Premier Ministre a rappelé la grandeur de la culture du Ladakh ainsi que les nobles enseignements de Kushok Bakula Rimpoche. Il a décrit le Ladakh comme une terre de sacrifice et une terre qui a donné plusieurs patriotes.

Le Premier Ministre a affirmé que le peuple indien est inspiré par les enseignements du Bouddha Gautama, pour qui le courage est lié à la conviction et à la compassion.